



VII Congreso Virtual Hispanoamericano de Anatomía Patológica y I Congreso de Preparaciones Virtuales por Internet

Del 1 al 31 de octubre de 2005



SARCOMA DEL ESTROMA DEL CUELLO UTERINO. REPORTE DE UN CASO Y REVISION DE LA BIBLIOGRAFIA.

Dr. Alexis Fuentes Peláez^{*}, Dr. Isnerio Arsuaga Anderson^{}, Dr. Julio Jiménez Galainena^{*}, Dra. Lourdes Rodríguez Pérez^{***}**

** Instituto Nacional de Oncología y Radiobiología CUBA*

*** Hospital Clínico Quirúrgico Joaquín Albarrán CUBA*

**** Hospital Ginecobstétrico América Arias CUBA*

Resumen

Los sarcomas del cuello uterino son tumores malignos extremadamente raros que comprenden variedades histológicas como el sarcoma del estroma cervical, los leiomiomas, los tumores mesenquimatosos de tejidos múltiples (carcinosarcoma o tumores mesodérmicos mixtos) y rhabdomioma embrionario. A excepción del sarcoma botrioides, que es una enfermedad de la infancia, los otros tumores malignos pertenecen a la mujer mayor, por lo que presentamos el caso de una mujer de 75 años de edad que acude a consulta especializada por venir presentando sangramiento vaginal postmenopáusico, que al examen físico se constata lesión tumoral vegetante y sangrante de cuello uterino, de la cual se toma espécimen biopsico que permitió realizar el diagnóstico específico y diferencial a través del uso de técnicas de inmunohistoquímica.